

Vorwort

In meiner Arbeit als Ergotherapeutin bin ich immer wieder auf der Suche nach Arbeitsmitteln für Kinder, die Probleme haben, sauber zu schreiben. Da ich die Kinder nicht einfach vor ein Arbeitsblatt mit vielen Linien setzen möchte, male ich mir die Materialien oft selbst. Jetzt habe ich einige Malübungen in einer Geschichte verpackt. Als Mutter von zwei Söhnen weiß ich, dass besonders Jungen häufig nur wenig Interesse am Malen haben, was sich später im Schriftbild niederschlägt. Durch die Geschichte wird die Neugier der Kinder geweckt und Spaß an spielerischen Malübungen vermittelt. Nebenbei bekommen die Kinder noch ein paar Informationen über die heimischen Tiere.

Tina Dresbach